Programa de Capacitación para Maestros por el Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología del Japón

2015

Año de la Amistad

LODÓN - SICO

31 de agosto de 2015

Embajada del Japón en Guatemala

El día 28 de agosto del 2015, en la Embajada del Japón se le entrego la carta de aceptación a la Srta. Yasmin Elena Orozco y Orozco, ganadora de la beca del Programa de Capacitación para Maestros por el Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología del Japón, en la Universidad de Gifu, de octubre, 2015 a marzo, 2017.



Srta. Yasmin Orozco y el Embajador del Japan, Sr.Eiichi Kawahara

La Srta. Yasmin en la entrevista con el Embajador de Japón, compartió la motivación por ir a Japón con la beca y el sueño después de su retorno a Guatemala. "Quiero conocer la metodología y estrategia de enseñanza del idioma inglés en Japón. Se que por lo que he investigado, Japón tiene un alto nivel en educación. Yo vivo en un municipio donde hay mucha necesidad. La mayoría de los niños desisten la carrera académica por apoyar a su familia en el corte de café. Así como yo salí adelante estudiando un segundo idioma como el ingles, me gustaría dar oportunidad de estudio y ampliar el campo laboral a mas jóvenes de mi municipio. Afortunadamente ahora en Quetzaltenango hay Call Center para incentivar a los jóvenes a seguir la carrera y poder apoyar a su familia sin descuidar sus estudios"

El gobierno de Japón anualmente otorga becas de Pregrado, Posgrado, Maestría y Programa para maestros dirigido a ciudadanos Guatemaltecos. La beca cubre boletos aéreos de ida y vuelta, seguro médico, estudio del idioma japonés, pago de su carrera en la universidad, además una mensualidad para poder vivir.